
2016-2017年度RI会長ジョン F ジャーム 「人類に奉仕するロータリー」
2016-2017年度第2770地区ガバナー浅水尚伸 「楽しいロータリークラブを作り上げよう」
2016-2017年度大宮ロータリークラブ会長橋本和久 「奉仕と親睦、新たな一歩を踏み出そう」

●創立：昭和30年12月2日●例会日：毎週水曜日 12:30～13:30  ●会場：パレスホテル大宮

●事務局：〒330-0802 さいたま市大宮区宮町1-95岩井ビル2-2階 ●TEL：048-645-0130 ● FAX：048-647-1714

●E-mail：o-rotary@bz01.plala.or.jp ● HP：http://www.orotary.hs.plala.or.jp/

親愛なる会員の皆様本日も暑い中例会ご参加ありがとうございます。3日間大宮はお祭りでした

ね。大変賑わいました。ご関係の方は大変おつかれ様でした。ロータリー新年度は大変忙しいので

すが、日曜日には大好きなミュージカルを見てまいりました。「マイフェアレディー」街の花売り娘を

素敵なレディーへ変身させるお話。観劇は心を豊かにしてくれます。実は7月も宝塚3回、ディナー

ショー1回これだけはなんと言われようと欠かせません。私の栄養、元気の元であります。その話は

またゆっくりと機会をつくりますね。今日はこの時期ならではのお話を一つ。8月は夏休みですね。

私の子供の頃の我が家の家族旅行。海は千葉の館山、山は清里清泉寮です。幼稚園の年中さん

のころから6年生まで楽しい行事でした。 8月の初旬にまず千葉の館山へ海水浴へ。当時の保養所、

民宿というやつです。 清里清泉寮は今でこそ有名ですが、元々はキリスト教の研修施設と
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言うことで立教学院とは関係の深い施設なのです。創設者はポールラッシュ氏、関東大震災後の日本キリスト教青年会を

立て直す為に来日し、聖路加国際病院建設に寄与、また立教大学で教鞭をとるかたわら、アメリカンフットボールの普及に

尽力をされた人物であります。日記を読みおこしますと、2年生の夏からは登場人物が増えます。なんと・・・私の初恋のお

方が登場します。だてえりちゃんです。私より2つ上のお姉さん。私には3つ上の姉がいましたが・・・立教女学院小学校の女

の子です。伊達家のまつえい、父の職場であります立教学院の同僚のご家族で、その後6年生まで家族旅行は必ず一緒で

した。旅行から帰った2～3日、思い出して会いたくて枕を濡らした記憶があります。もちろん誰にも話せませんでしたが・・・

今はどうしているのでしょうか？楽しい家族旅行の思い出、皆さんにもおありかと思います。忙しい毎日をお過ごしでしょう

が、時にはそんな楽しい思い出に浸るひと時があってもよろしいのではないでしょうか？さて今月は会員増強・拡大月間で

すので、地区会員増強部門委員長中里様をお招き、卓話を頂く事にいたしました。本日も最後までお付き合いよろしくお願

い致します。 会長 橋本和久

越谷RCから出向しております。

職業分類は』宗教、浄音寺と

いうお寺の住職です。8月は

一年の中で一番忙しい時期

であります。

楽しい活動、楽しい例会をめざしましょう。魅力のある元気なクラブ

を創りあげ、一緒に活動をしましょうと誘いましょう。

広報部門とのコラボレーションは活動の

広報をすることにより、増強に結びつける

意味があります。

地区の会員増強目標は3000名です。6月

末は2559名。2012‐2013に微増しています。

日本全体では2016年3月末で88,957名です。

1996年のピーク時129,568名です。年度末

に減少します。退会を防止するだけで増強

はできます。

クラブの人数。20～29名が最も多い。30～

39名。10～19名のクラブが7割になります。

会員基盤向上も必須です。

PETSより。職業別にリストアップ。新入会員

に新入会員を紹介頂く。JCや商工会議所か

ら紹介頂く。例会に招待してみる。各事業に

来て見てもらう。入会金、会費の問題。世界

でよい事をしているのですから、しっかり伝

えましょう。

高齢化による退会。40歳未満会員の増強。

女性会員の増強と合わせて重点策です。

魅力的な活動をしましょう。

会員増強に極意はない！

会員増強維持部門

部門委員長 中里 静博 様

会員増強維持部門

安濃和正 様



今日は卓話でお世話になりまなかす。今後ともよろしくお願いします。 中里静博

本日は貴重な例会卓話にお招き頂きありがとうございます。 安濃和正

中里様安濃様本日はようこそ。卓話よろしくお願い致します。 浅野仁 飯野耕司

遠藤省吾鈴木俊一 田中康之 中川高志 橋本和久

星野晃一郎 星野秀敏 山本和保

お客様ようこそ。 大瀧榮壽 兼杉涼二 齋藤守毅 櫻井義久 関口茂

徳山義行 永嶋良一 星野晃一郎 満山隆志

遠藤会員昨日は千日会でのお話ありがとうございました。 戸井田修

千日会楽しかったです。 小坂良二 高山利弘 竹内裕司 善行地潔

中川高志 橋本和久星野晃一郎

8/4からトレントン3名元気に出発です。宜しく願い致します。 岩田尚明

トレントンへ宏大が行きます。宜しくお願い致します。 遠藤省吾

次男万博（タカヒロ）がトレントンプログラムでお世話になります。 鈴木俊一

トレントンチーム気をつけて行ってらっしゃい。楽しんで来てください。 大竹敦 小川和信

川島利雄 岸聡 中川高志 橋本和久 長谷川剛

川島さん司会ありがとうございます。やっぱり例会がしまりますね。 鈴木俊一

川島さん10年ぶりの司会ご苦労様です。 平田繁 橋本和久

川島さん司会ありがとうございます。 今井雄一 栗岡宏治 星野晃一郎 三浦守

お誕生日祝ありがとうございます。 栗岡宏治 小林治夫 関口茂

クラブよりお見舞いを頂きました。 大瀧榮壽

大瀧さんお体ご自愛下さい。 岩瀬雄一 石井宣子

大谷君の壮行会お疲れさまでした。 星野晃一郎

8月2日に一番絞り埼玉づくりが発売になりました。是非飲んでください。 蓮池慎二

自分のサインが入ったビールが一般に発売されるなんて！最高ですね。 花俣秀幸

大宮のお祭りでヘトヘトです。 森正志

早退します。 岩井良彦 大竹敦

次回例会欠席致します。出席率1.5%下げてしまいます。ごめんなさい。 福島謙二

ミュージカル「マイフェアレディー」名作はやはりいいです。 橋本和久

当日 例会 会員数 出席率

8月3日 第3011例会 65名（64名） 46名 71.88%

前々回 例会 メークアップ 修正出席率

7月20日 第3009例会 9名 78.46%

ご協力ありがとうございました。

出席率 福島会員

本日の合計金額 79,000円

本日までの累計金額 410,000円

次回例会案内 2016 8月24日第3013例会

和田成史様

スマイル 齋藤会員

本日のランチ
株式会社オービックビジネスコンサルタント（OBC）

代表取締役社長 4種のお肉BBQ

トレントンチーム紹介並びにお見送り

100%出席表彰

お誕生日お祝い

大谷亮介君壮行会

蓮池会員

ロータリーの友 記事紹介

大宮RC60周年米山寄付の感謝状

クラブ広報 竹内委員長

ロータリー財団100周年
の記事をお読み下さい。

東京多摩クラブ新入会員
の記事から。

女性会員、しかも御年90歳
の会員が入会されたとの事
見習いたいものです。

平田直前会長

大瀧会員

ドイツへ一年間の

留学です。我が

子を送出すような

気持ちになりまし

た。目頭がちょっ

とウルウルしました。

こんな素晴らしい

事業はロータリー

ならではですね。

会長

8月19日に帰国します
9月7日に報告をします。
行って来まーす！

お客様ご紹介
徳山副会長

10年ぶり
の司会です！

川島会員

一番絞り
埼玉づくり
皆さん

お持ち帰り
ください！
ご贔屓に！！

皆さん！
お体ご自愛
下さい。

胃の腫瘍を取りました。

お見舞をいいただき

ありがとうございます。

大宮RCとして米山より
感謝状頂きました。


